

## Chronique Mariale Internationale

### NOCES D'OR

*"Assemblés au Cénacle, les Apôtres persévéraient dans la prière en union avec Marie, la Mère de Jésus." (Actes des Apôtres, 1-14).*



A Congrégation de Notre-Dame du Sacré-Coeur, d'Ottawa, célébrait, en décembre dernier, la cinquantième ahnée de son existence. Nos lecteurs nous pardonneront d'avoir retardé, bien malgré nous, à leur communiquer le rapport de cette fête jubilaire.

\* \* \*

Dans la société des fidèles ils ne sont pas rares les laïques à l'âme droite et fière qui ne sauraient se contenter des pratiques ordinaires de la perfection chrétienne. Impuissants à atteindre seuls leur idéal, ils recherchent la société de ceux qui partagent leurs aspirations, et, d'instinct, ils entrent dans la Congrégation de la Sainte Vierge, fondée à Rome, en 1563, par le Père Léon, de la Compagnie de Jésus.

Ses membres, en effet, doivent tous être des élites, des modèles, des apôtres dont l'unique ambition est de s'entr'aider à gravir chaque jour les sommets de la perfection par la fréquentation des sacrements, l'application aux devoirs de leur état et la pratique des bonnes œuvres. Pour entretenir au milieu d'eux l'esprit de solidarité, ils se réunissent, les dimanches et les jours de fête, dans une chapelle privée où ils mêlent leurs voix dans la récitation de l'office de leur Immaculée Mère et Patronne, entendent la Sainte Messe et reçoivent les instructions de leur aumônier.

Cette congrégation de laïques a donc des analogies frappantes avec les instituts religieux. C'est une société distincte qui,